



76

Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra

**XX sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con Iraq
Intervención de la Delegación de Costa Rica
Sr. Norman Lizano Ortiz
03 de noviembre de 2014**

La Delegación de Costa Rica da la bienvenida a la Delegación de Iraq y agradece por la presentación de su informe. Alentamos a Iraq a que continúe haciendo esfuerzos para construir una institucionalidad fuerte e implemente sus estrategias nacionales para la reducción de la pobreza, contra la violencia de género y contra la corrupción, las cuales felicitamos, lo mismo que por la inclusión de la educación en derechos humanos en todos los ciclos del sistema educativo y por la reducción de la mortalidad infantil.

Mi delegación expresa su honda preocupación por el deterioro de la situación de los derechos humanos en Iraq en el último año, especialmente a partir del recrudecimiento del enfrentamiento armado interno, el cual ha sido exacerbado por el empoderamiento del Ejército Islámico. Esta situación, unida a los actos de terrorismo, provocan miles de desplazados y una grave crisis humanitaria que merece ser atendida. A su vez, hacemos eco de la condena de la Alta Comisionada sobre el ataque a *Camp Liberty*, en el que murieron al menos 47 personas.

Respetuosamente formulamos las siguientes recomendaciones:

1. Impulsar reformas legislativas y adoptar medidas administrativas para erradicar la tortura de forma legal y en la práctica.
2. Declarar una moratoria oficial de la pena de muerte.